



Su viaje a:

## TURQUÍA ZAFIRO – COLORES DEL OTOÑO

El programa incluye:

Boleto aéreo con Turkish Airlines. 4 Estambul con desayuno / 3 Capadocia con media pensión / 1 Pamukkale con media pensión / 2 Kusadasi con media pensión Tickets aéreos Estambul - Capadocia / Izmir - Estambul en clase turista Traslados y visitas según el itinerario. Asistencia a la llegada y salida en el aeropuerto por personal de habla hispana. Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido, excepto en Estambul con guía local de habla hispana. Propinas para guía, conductor, etc. Seguro de asistencia al viajero Universal Assistance Value (aplica hasta 70 años).

 **USD 3.805 –**  
**USD 3.809**

precio por persona

Presupuesto para su viaje en base a:

<b>Mes</b>	octubre 2024: Salida 19
<b>Alojamiento</b>	Single, Doble, Triple

Observaciones:

# ITINERARIO

---

## DÍA 1. BUENOS AIRES – ESTAMBUL

A la hora indicada, embarque en el aeropuerto de Ezeiza en el vuelo de Turkish Airlines con destino Estambul. Parada en el aeropuerto de Guarulhos, en São Paulo, donde embarcarán más pasajeros. Noche a bordo.

## Día 2: ESTAMBUL

Llegada al aeropuerto internacional de Istanbul (IST). Encuentro con nuestro personal de habla hispana y traslado al hotel. Resto del día libre. Estambul es una de las ciudades más visitadas del mundo, quizás por ser la única situada sobre dos continentes, lo que la convierte en una urbe singular y llena de contrastes. Alojamiento.

## Día 3: ESTAMBUL

Desayuno. Después, saldremos para una visita panorámica en la que veremos el Acueducto Romano, cuya construcción finalizó en el año 368 bajo el reinado del emperador romano Valente, y las antiguas Murallas de Constantinopla, que recuerdan los tiempos en los que eran vistas como invencibles. También pasaremos por el puente de Gálata, situado sobre el "Cuerno de Oro", y desde el que tendremos una vista dominada por los minaretes de las mezquitas, la Torre Gálata y el lado asiático de la ciudad. Luego, nos adentraremos en el barrio de Beyoglu, donde podremos apreciar la atmósfera de una moderna metrópolis con trazos de arquitectura europea clásica. Esta zona es un centro comercial y turístico a cielo abierto, repleto de tiendas, cafés, restaurantes y bares, alrededor de su famosa calle peatonal. Resto del día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BÓSFORO" con almuerzo incluido en restaurante de comidas típicas. En primer lugar, visitaremos el antiguo barrio judío en Balat y el barrio de Fener, donde se encuentra el imponente Liceo Griego. Seguiremos visitando la Catedral Ortodoxa de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega y sede del Patriarcado Ecuménico de Constantinopla. Continuaremos a la Mezquita de Solimán el Magnífico. Esta mezquita, situada en la más alta de las siete colinas de Estambul, fue diseñada por el arquitecto Mimar Sinan y se construyó entre los años 1550 y 1557. En su interior, podremos contemplar la magnífica cúpula central, de 53 metros de altura y 26 de diámetro. También visitaremos el Bazar Egipto o Bazar de las Especies, un lugar con encanto especial por su colorido y aromas. Es el sitio por excelencia para comprar té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y, por supuesto, especias. Para finalizar el día, haremos un recorrido en barco por el Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia. Disfrutaremos de las maravillosas vistas de algunas de las atracciones situadas en la costa, como el Palacio de Dolmabahce, el Palacio de Beylerbeyi, la Mezquita Ortaköy, el Puente del Bósforo o la Fortaleza de Rumeli. Regreso al hotel. Alojamiento.

## Día 4: ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "JOYAS DE CONSTANTINOPLA" con almuerzo incluido en restaurante de comidas típicas. En esta visita, nos adentraremos en el casco histórico de la ciudad, donde podremos observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que dieron forma al actual Estambul. Visitaremos el imponente Palacio de Topkapi, residencia de los sultanes y principal centro administrativo del Imperio Otomano desde el siglo XV al XIX, y que hoy alberga muestras del tesoro real otomano y otras reliquias religiosas; Santa Sofía, con su majestuosa arquitectura bizantina y mezcla de elementos religiosos cristianos e islámicos; el Hipódromo Romano, centro de la vida social de Constantinopla durante miles de años; y la Mezquita Azul, con sus más de 20.000 azulejos de cerámica color azul hechos a mano y traídos desde Iznik. Esta mezquita cuenta con seis minaretes que cierran su silueta, más que ninguna otra mezquita en Estambul. La construcción de este número de minaretes causó algún que otro problema, pues solo La Meca tenía tantos, así que el sultán no tuvo más remedio que, posteriormente, agregarle un séptimo a la más sagrada de las mezquitas. Terminaremos la visita en el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes y antiguos del mundo y en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Por la tarde, posibilidad de realizar de manera opcional la visita "GASTRONOMÍA CALLEJERA ESTAMBULITA". Este recorrido gastronómico es una experiencia única caminando por las calles de la región más histórica de Estambul, en el corazón de la antigua Constantinopla. Es una oportunidad para descubrir nuevos

sabores, ingredientes y técnicas culinarias, y para apreciar el arte y la pasión que se esconden detrás de cada plato. Traslado de vuelta al hotel. Alojamiento.

#### **Día 5: ESTAMBUL – CAPADOCIA**

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para salir en el vuelo con destino Capadocia. Llegada y traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

#### **Día 6: CAPADOCIA**

Esta mañana podremos realizar, de manera opcional, la visita "PASEO EN GLOBO", en la que muy temprano admiraremos uno de los más bellos paisajes de la tierra. Desayuno. Después, saldremos para visitar esta maravillosa región con su paisaje fascinante y original, formado por lava volcánica. Visitaremos los innumerables monasterios y capillas de Göreme en el Museo al Aire Libre, excavados en las rocas y decorados con frescos del siglo XIII, así como los impresionantes valles de la región para disfrutar de las vistas de las "Chimeneas de Hadas", formaciones rocosas de lo más peculiares a las que la erosión ha dado una forma parecida a la de unas casas con su tejado. Haremos una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica del Valle de las Palomas, llamado así por las numerosas palomas alojadas en las rocas. Continuaremos con la visita a una ciudad subterránea construida por las antiguas comunidades locales para protegerse de ataques y, antes de regresar al hotel, visitaremos una fábrica de alfombras para conocer la producción artesanal de estos tesoros, y también, un centro de joyas y piedras preciosas con diseños exclusivos de la región. Cena y Alojamiento. De manera opcional, podremos realizar un programa de "NOCHE TURCA" para asistir a una presentación de bailes folclóricos en una cueva típica con bebidas locales.

#### **Día 7: CAPADOCIA**

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "COLORES DE OTOÑO". Empezaremos visitando el valle de Ihlara, uno de los más bonitos por su vegetación, que en otoño muestra un espectro de varios tonos de verde, amarillo y naranja. Continuaremos con la visita del monasterio de Selime y la iglesia roja de Sivrihisar. Seguiremos hacia el pueblo de Belisirma, donde almorzaremos en un restaurante junto al río. Regreso a Capadocia. Cena en el hotel. Alojamiento.

#### **Día 8: CAPADOCIA – PAMUKKALE**

Desayuno. Saldremos hacia Pamukkale. A la llegada, visitaremos la antigua ciudad greco-romana de Hierápolis, que fue construida para realizar funciones de balneario, y el Castillo de Algodón, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales. Traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

#### **Día 9: PAMUKKALE – ÉFESO – KUSADASI**

Desayuno. Después, saldremos hacia Éfeso, la ciudad greco-romana mejor preservada de Asia Menor desde los siglos I y II. Debido a su increíble valor para la humanidad, Éfeso fue incluida en 2015 en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Cuenta con varias construcciones que llaman la atención por su importancia y su estado de conservación, como el Teatro Romano, la Biblioteca de Celso y la calle de Mármol. Visitaremos la última casa de la madre de Jesús, hoy un lugar de peregrinación al que acuden más de 800.000 peregrinos al año. Seguiremos con la visita a una tienda de piezas de cuero. Continuaremos hacia Kusadasi o Izmir. Llegada y traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

#### **Día 10: KUSADASI**

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar de manera opcional la visita "CHIOS, UN PARAÍSO GRIEGO". Saldremos hacia el puerto de Çesme para cruzar el mar Egeo rumbo a Chios, conocida por la producción de mastica, con la que se prepara un caramelo muy típico y endémico de la región. Visitaremos la villa de Mesta y sus calles laberínticas de la época bizantina. Con sus edificaciones construidas en piedra de color amarillo, el pueblo tiene un aire agradable y muy romántico. Seguiremos hacia Pyrgi, con sus casas decoradas con murales dibujados en blanco y negro. Después, nos trasladaremos al puerto para navegar de regreso a Çesme. Llegada y traslado a Kusadasi o Izmir. Cena y Alojamiento.

#### **Día 11: KUSADASI – ESTAMBUL**

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Izmir para salir en el vuelo de regreso a Estambul. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### **Día 12: ESTAMBUL – BUENOS AIRES**

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto internacional de Istanbul (IST) para salir en el vuelo de regreso hacia Buenos Aires. Parada en el aeropuerto de Guarulhos, en São Paulo, donde desembarcarán pasajeros. Continuación del vuelo destino Buenos Aires. Llegada y fin de nuestros servicios.

### **FIN DE LOS SERVICIOS**

#### **LOS PRECIOS INCLUYEN:**

Boleto aéreo con Turkish Airlines.

4 Estambul con desayuno / 3 Capadocia con media pensión / 1 Pamukkale con media pensión / 2 Kusadasi con media pensión

Tickets aéreos Estambul - Capadocia / Izmir - Estambul en clase turista

Traslados y visitas según el itinerario.

Asistencia a la llegada y salida en el aeropuerto por personal de habla hispana.

Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido, excepto en Estambul con guía local de habla hispana.

Propinas para guía, conductor, etc.

Seguro de asistencia al viajero Universal Assistance Value (aplica hasta 70 años).

#### **EL PRECIO NO INCLUYE:**

Gastos personales

No se incluyen las bebidas en las comidas.

No incluido ningún otro servicio no especificado.

Visado

#### **HOTELES PREVISTOS**

Estambul: Barcelo Istambul o similar.

Capadocia: Yunak Evleri o similar

Pamukkale: Signature Thermal o similar

Kusadasi: Korumar o similar

Cod. 2028

## **INFORMACION IMPORTANTE**

---

**Los precios incluyen:** Servicios especificados en cada paquete, impuestos, IVA, gastos de reserva y administrativos.

**Los precios no incluyen:** Servicios no expresados en cada paquete. Impuesto PAIS y Percepción AFIP en caso de que el pago se realice en pesos argentinos. Consultar el tipo de cambio en este caso antes de realizar el pago. Tasas de estancia en las ciudades, salvo en Turquía (en caso de existir serán abonadas por los clientes en destino).

En caso de cancelación del viaje, por condiciones del proveedor, este programa una vez reservado, no admite devolución ni reprogramación. Se pierde el 100% de lo abonado.

Este itinerario está sujeto a cambios y modificaciones por imperativos de los gobiernos de los países.

Las salidas están garantizadas con un mínimo de 10 personas.

El alojamiento podrá ser en Kusadasi o Izmir, se confirmara en cada caso.

El orden del itinerario puede verse modificado, respetando siempre todas las visitas indicadas. En caso de no ser posible realizar alguna visita prevista por causas de fuerza mayor, será sustituida por otra.

Las fechas de salida pueden cambiar a fechas cercanas. Sujeto a modificación por parte de la compañía aérea.

Los horarios de los vuelos están sujetos a cambios por parte de la compañía aérea. Se informará en caso de cambio o modificación.

Franquicia de equipaje: 2 maletas de 23 kg cada una y una maleta de mano de hasta 7 kg.

Franquicia de equipaje vuelos domésticos: 1 maleta de 15 kg y una maleta de mano de hasta 7 kg y de dimensiones 55x40x23cm (sujeto a cambio por parte de la compañía aérea). En caso de exceder la franquicia de equipaje de 15 kg, habrá un suplemento de 25 USD por persona, que deberá ser pagado en destino.

Los impuestos incluidos están sujetos a reconfirmación por imperativos del país y de la compañía aérea.

Visados: Es RESPONSABILIDAD del pasajero llevar su documentación en regla, pasaporte, visados y demás requisitos que pudieran exigir las autoridades migratorias de cada país en función de su nacionalidad.

## SUPLEMENTOS / PRECIOS VISITAS OPCIONALES

- Visita opcional Perlas del Cuerno de Oro y Bósforo (con almuerzo), en Estambul: 100 USD por persona.
- Visita opcional Joyas de Constantinopla (con almuerzo), en Estambul: 110 USD por persona.
- Visita opcional Noche Turca, en Capadocia: 80 USD por persona.
- Visita opcional Isla de Chios, en Kusadasi/Izmir: 135 USD por persona.
- Visita opcion al Paseo en Globo, en Capadocia: 275 USD por persona.
- Visita opcion al Paseo en Globo, en Capadocia: 350 USD por persona.
- Visita opcional Paseo en Globo, en Pamukkale: 275 USD por persona. (Del 01/09/2024 al 30/11/2024)
- Visita opcional Paseo en Globo, en Pamukkale: 225 USD por persona. (Del 01/12/2024 al 31/12/2024)
- Visita opcional Gastronomía Callejera Estambulita, en Estambul: 60 USD por persona.

### Detalle de asistencia al viajero:

[Descargar detalle](#) 

## FORMAS DE PAGO

### Plazos de Pagos:

#### Pagos en dólares:

Seña: Usd 1500 se paga cuando se envía el contrato de viaje. El saldo se abona máximo 3 meses antes de la fecha de salida.

Pagos en Pesos argentinos: Consultar plazos, cambio a aplicar, monto de Impuesto País y Percepción.

#### Formas de pagos

Para conocer nuestra forma de pago consultar el siguiente link:

<https://tiptravel.com.ar/formasdepago/>

#### Impuesto País y Percepción

Los precios están expresados en dólares. Si el pago se realizara en pesos argentinos, deberá consultarse el cambio del día en que se efectúa el pago y el valor del Impuesto País y Percepciones a aplicar. Consultar también plazos de pagos.

\* Para mayor información enviar mail a: [operaciones3@tiptravel.com.ar](mailto:operaciones3@tiptravel.com.ar) o llamar o enviar mensaje vía whatsapp al número: +54 1135807637.

## CONDICIONES DE CANCELACION

En caso de cancelación del viaje, por condiciones del proveedor, este programa una vez reservado, no admite devolución ni reprogramación. Se pierde el 100% de lo abonado